

Re 3<sup>era</sup> 30-V-88



Aspecto de la primera reunión de la Comisión Política del Movimiento "UDI por el 'sí'", realizada la noche del martes. En la mesa central se observa a los integrantes de la directiva del mencionado conglomerado, encabezada por su presidente, Jaime Guzmán; le acompañan Pablo Longueira, Julio Dittborn, Francisco Bartolucci, Eugenio Cantuarias y Jovino Novoa, estando presentes, además, los 15 miembros de la comisión política.

## Planteó Comisión Política de la UDI El Gobierno no puede ser ajeno a campaña del "sí"

Su convencimiento que el Gobierno "no es ni puede ser ajeno a la campaña por el triunfo del "sí", sino que es y debe ser actor principalísimo de ella", expresó la Unión Demócrata Independiente (UDI).

Así lo señaló en una declaración de siete puntos sobre acuerdos logrados en su primera comisión política, al constituirse como movimiento "UDI por el "sí", luego de haberse escindido de Renovación Nacional.

En la primera parte de la declaración se señala que la "UDI por el "sí" valora la claridad con que el Gobierno ha destacado su derecho y su deber de proyectar su obra para consolidarla, perfeccionarla y completarla, tarea que hace legítimo y necesario que las autoridades gubernativas jueguen un papel determinante para favorecer el triunfo del "sí".

"Lo anterior se estipula surge con mayor claridad si se considera que el país está regido por un Gobierno militar, que ha dotado a Chile de una nueva institucionalidad, cuyo afianzamiento dependerá sustancialmente del resultado plebiscitario. Ello no permite aplicar válidamente a las actuaciones de los funcionarios de gobierno en este proceso los cánones propios de un régimen democrático en pleno funcionamiento. Se trata de una realidad excepcional, que debe realístitamente abordarse como tal".

### MALOS ENTENDIDOS

La declaración prosigue expresando que, por otro lado, cabe destacar la positiva superación de "ciertos malos entendidos suscitados a raíz de ese planteamiento gubernativo y la plena concordancia que se ha producido entre el Ministro del Interior y los máximos dirigentes de los partidos o agrupaciones políticas que apoyan el "sí", tendiente a una adecuada vinculación de dichas entidades con el Gobierno para la tarea diferente -pero complementaria- que a cada cual le compete en favor del "sí".

"La UDI celebra, asimismo, la común voluntad de todas las entidades políticas que apoyan el "sí" para mancomunar sus esfuerzos por sobre cualquier diferencia entre ellas, sin que eso obste a la mantención de la legítima autonomía de cada una para participar en la campaña plebiscitaria conforme a su fisonomía, enfoque y estilos propios".

### INDECISOS

También se expresa que la comisión política de la UDI analizó diversas encuestas en lo tocante a las causas que

mantienen a un porcentaje importante de chilenos en calidad de "indecisos" ante el plebiscito y que se ha encomendado a la directiva nacional un plan destinado a llegar a ellos y obtener una definición favorable de su parte, tarea a la que se asigna la máxima prioridad.

Asimismo, se concordó con la necesidad de traducir el significado del "sí" en consecuencias precisas y tangibles para cada chileno. "Es indispensable -dice la declaración- vincular lo que representa el progreso del país con lo que ello implica como perspectiva de progreso para cada persona y su familia".

### EFFECTOS

"De igual modo, es menester que cada persona perciba los efectos que tendría el triunfo del "no" en tres dimensiones principales: su incapacidad de constituir una alternativa real de gobierno; la ausencia de proposiciones generadoras de riqueza, que revelan sus planteamientos meramente redistributivos, y el impacto inflacionario y negativo para las inversiones que acarrearía el carácter demagógico con que tales redistribuciones están concebidas".

## Dirigentes de RN en Calama

CALAMA (Arturo Larraín Avalos).- Una visita para conocer el trabajo que desarrollan las distintas ciudades en relación al "sí" los miembros y dirigentes del Partido Renovación Nacional, hizo ayer el coordinador general de provincias, Fernando Maturana.

El dirigente nacional tomó contacto con las bases, donde dio a conocer los programas que se están llevando a cabo y, a la vez, observar la labor que aquí se desarrolla, que en general la consideró bastante positiva.

Cuando se le pidió una opinión acerca de la "Casa del "sí", que había sido inaugurada recientemente por el Subsecretario del Interior, Alberto Cardemil, Maturana dijo que "cuando fui a saludar al alcalde, Carlos Cantero, y me dijo que pensaba que en Chile no había ninguna otra 'Casa del "sí" más grande y hermosa que ésta, pensé que el alcalde estaba muy ligado a su comuna, que la quería mucho y me parece muy bien. Pero cuando la vi, en verdad tenía toda la razón..., si parece que es bonito estar aquí y decir sí".